

JIS.CO.ID

Cegah Banjir dan Sarang Nyamuk, TNI dan Masyarakat Gotong royong Bersihkan Saluran Drainase

Achmad Sarjono - SUMENEP.JIS.CO.ID

Dec 4, 2023 - 17:23



SUMENEP - TNI jajaran Kodim 0827/Sumenep dan masyarakat gotong royong melakukan pembersihan sampah yang berada di saluran drainase Makodim 0827/Sumenep, asrama dan sekitarnya. Senin (4/12/2023).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mencegah terjadinya banjir dan sarang nyamuk mengingat hujan sering mengguyur di wilayah Kabupaten Sumenep.

Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Pasiops Kapten Inf Agung Muhaimin mengatakan, sebanyak 120 orang terdiri dari TNI dan masyarakat diturunkan untuk membersihkan saluran drainase.

"Tujuannya kegiatan untuk mencegah sampah berkumpul dan menyumbat aliran sungai sehingga menyebabkan banjir dan mencegah bibit penyakit yang timbul saat musim penghujan," kata Pasiops Kapten Inf Agung Muhaimin.

Lima saluran air yang dibersihkan berada di Jalan Kapten Tesna sepanjang 150 M, drainase di lingkungan Makodim sepanjang 200 M, selokan di jalan Dr. Wahidin sepanjang 200 M, dan saluran air di lingkungan asrama.

Selain itu membersihkan sampah yang berserakan di area drainase atau saluran air.

Kapten Inf Agung juga mengimbau seluruh warga asrama dan masyarakat sekitar agar tetap menjaga kebersihan saluran air.

"Untuk menjaga saluran air tetap berfungsi dengan baik, kami juga berharap warga asrama dan masyarakat mau menjaga kebersihannya, dengan membuang sampah pada tempatnya, bukan pada saluran air," pungkasnya.

Sementara itu, salah satu warga kelurahan Pajagalan Irwandi mengatakan aksi gotong royong membersihkan sampah pada saluran air tersebut untuk mengantisipasi berkembang biaknya nyamuk demam berdarah di musim hujan.

Pihaknya juga mengaku senang karena bisa bergotong royong langsung bersama TNI membersihkan saluran drainase yang di wilayahnya.

"Terima kasih bapak TNI, saya sebagai masyarakat merasa senang karena mau bergotong royong bersama kami, semoga kedepan TNI semakin dekat dengan masyarakat, bersama rakyat TNI kuat," ungkapnya.